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本报讯 近日，郑东新区党
工委委员、智慧岛大数据实验
区党工委书记郭程明主持召开
养殖污染治理工作推进会。
会议首先听取了农工办、豫兴
路办事处、杨桥办事处、白沙
镇人民政府、评估公司工作汇
报，并对目前存在的遗留问题

从环保及资金兑付等方面研
究分析。郭程明提出，自养殖
污染治理工作开展以来，在农
工办牵头，监察审计局、计划
财政局、建设环保局、豫兴路办
事处、杨桥办事处、白沙镇人民
政府、评估公司的密切配合、大
力支持下，东区养殖污染治理

工作取得阶段性成果，成效明
显，为东区环保工作做出了突
出贡献。

针对下一步工作安排，
郭程明要求，办事处要关注
对个别未拆除养殖场，由建
设环保局以环评为突破口加压
推进，助力办事处尽快完成清

拆及资金兑付工作。农工办牵
头，监察审计局、计划财政局、建
设环保局、豫兴路办事处、杨桥
办事处、白沙镇人民政府、评估
公司配合，继续大力支持养殖污
染治理工作，善始善终，继续做
好养殖污染治理扫尾工作。
记者 王明阳 通讯员 李慧丽

亚太创新基地、河南中原版权贸易基地等3个项目签约

郑东新区高端服务业再添新亮点
本报讯 11月 1日上午，郑

东新区重大项目签约仪式在郑
东新区管委会成功举行。郑东
新区管委会与北京远大国际投
资集团就河南中原版权贸易基
地项目举行签约。河南省新闻
出版广电局（省版权局）版权管
理处处长李清彬，郑东新区党
工委副书记、管委会常务副主
任牛瑞华，郑东新区管委会主
任助理李晗等相关局办负责人
出席签约仪式。

据了解，此次郑东新区重
大项目签约仪式是 2018中国
（郑州）产业转移大会的组成部
分，此次大会郑东新区共计签
约亚太创新基地项目、河南中
原版权贸易基地项目等3个，合
同金额超过57亿元。记者了解
到，高端服务业一直都是郑东
新区重点培育的产业，2018年
10月，郑州商标审查协作中心
挂牌运营，郑东新区成功聚集

了国家专利局专利审查协作河
南中心、郑州商标审查协作中
心两大知识产权要素中心。此
次集版权登记、版权鉴定评
估、版权保护、文化创新创意
产业孵化等功能的河南中原
版权贸易基地的建设，实现了
专利、商标、版权等知识产权
三大要素在东区的集聚，必将
为郑东新区早日建成为有影
响力的高端服务业中心增添新
的力量。

近年来，郑东新区围绕建
设郑州国家中心城市先导区、
示范区、核心区，加快推进由新
型城镇化向国际化转型升级，
引领中原地区融入全球经济体
系，顺利举办了上海合作组织
政府首脑理事会、中欧政党高
层经贸对话会、国际旅游城市
市长论坛、全球跨境电商大会
等一系列重大国际性会议。推
动创立了中国（郑州）国际期货

论坛，引进落地了河南省首个
签证便利化项目——卢森堡签
证中心，持续深化的对外开放
为郑东新区不断赢得新的发展
机遇。截至目前，郑东新区已
累计引进渣打银行等金融机构
1200余家，累计入驻基金和基
金管理机构 73家，管理基金规
模达到 1800亿元，累计引进大

数据企业 88家，带动大数据相
关企业 2865家，注册资金超过
200亿元，入驻马士基等世界
500强企业65家、国内500强93
家，以及安永、普华永道、戴德
梁行、仲量联行等500家优秀商
务服务机构在此落地，成为产
城融合的成功样本。
记者 马燕 通讯员 李盼 文/图

郑东新区102个
智慧停车位改造完成

本报讯 近日，市委办公厅综
合处处长刘跃亭一行 5人到郑东
新区调研“智慧停车”建设工作，
郑州市精细办、郑东新区执法局
等相关领导参加调研活动。

刘跃亭一行实地察看了郑东
新区CBD商务区“智慧停车”运行
情况，详细了解了“智慧停车”建
设管理的进展情况。郑东新区执
法局局长张磊介绍了“智慧停车”
项目建设规划和下一步实施计
划。停管工作人员现场演示了
“智慧停车”终端（PDA）运行流程
和使用方法。据了解，目前，郑东
新区已完成CBD商务区 102个路
边泊位的智能化改造，试点区域
初步实现了路边停车管理科学
化、便利化、智能化，深受广大市
民欢迎和好评。调研组对郑东新
区“智慧停车”试点项目取得的成
果给予高度肯定和赞赏，并对下
一步建设管理提出了具体指导
意见。
记者 王明阳 通讯员 李盼

郑东新区开展服务型
行政执法培训

本报讯 为强化行政执法队
伍管理，落实执法人员资格管理
制度，推进严格规范公正文明执
法，10月 30日至 11月 2日，郑东
新区在河南财政金融学院学术交
流中心组织开展了 2018年度服
务型行政执法暨执法证件年审培
训。管委会各局办、各乡镇办事
处、各有关单位等 300余名执法
人员参加培训。

据了解，本次培训特意邀请
郑州市法制办专家、郑州市中级
人民法院法官、行政诉讼方面的
专业律师等，就行政执法程序、行
政执法典型案例、落实行政执法
责任制和推进服务型行政执法等
内容进行授课、考试。

通过培训，郑东新区执法人
员的法律意识和法律素养得到有
效提升，执法水平和业务能力进
一步得到加强，促进了东区严格、
规范、公正、文明执法。
记者 王明阳 通讯员 李盼

区计财局召开国有企
业人力资源改革研讨会

本报讯 近日，郑东新区计划
财政局组织召开了国有企业人力
资源改革研讨会。研讨会由德勤
管理咨询（上海）有限公司北京分
公司的秦芹主讲，郑东新区计划
财政局局长蒋琳琳及郑东新区 5
家国有公司高管人员参加。研讨
会主要分享了国企改革趋势和国
企人力资源改革方法与案例，详
细介绍了法人治理及授权经营机
制，以及市场化人力资源机制建
立的方法与案例。
记者 王明阳 通讯员 马骥

东区召开大气污染联防联控工作会

大气污染防治持续加码
本报讯 11 月 3 日，郑东

新区党工委副书记、管委会
常务副主任牛瑞华在规划展
览馆主持召开郑东新区城乡
接合部综合整治暨大气污染
联防联控工作动员会议。郑
东新区党工委副书记马安庄；
郑东新区党工委委员、郑州市
白沙园区管委会主任赵长根；

郑东新区党工委委员，智慧
岛大数据实验区党工委副书
记、管委会主任陈平山；办公
室、建设环保局、市政园林
局、教文体局等局办、各乡
镇办主要或分管领导参加
了会议。

会上，市政园林局传达
了 11月 2日郑州市城乡接合

部综合整治暨大气污染联防
联控工作动员会精神，并结
合实际，对目前由市政园林
局牵头推进的铁路沿线和
城乡接合部综合整治等几
项重点工作进行了安排部
署。牛瑞华、马安庄分别从
开展城乡接合部综合整治暨
大气污染联防联控专项活动

的背景、目的、意义、方案、措
施、要求等方面进行了强调。

会议还研究分析了近期
环保指标排名下滑的原因，
重点对静稳天气条件下，如
何转变思想认识、工作态度、
强化轮值、补齐短板等方面
进行了强调和重申。
记者 马燕 通讯员 宋红涛

管委会领导检查指导社区养老服务工作

加大扶持力度真正关爱老人
本报讯 11月 5日，郑东新

区党工委副书记马安庄、郑东
新区管委会副主任陈平山一行
到商都路办事处检查指导社区养
老服务和便民服务中心建设工
作。商都路党工委书记张俊忠等
陪同检查。

在永平路社区养老服务中
心，马安庄、陈平山先后实地参
观了营养餐厅、日间托养（全托）
中心、理疗中心、助浴中心等功

能室，详细了解了老人的生活状
况，医养结合等情况,现场听取了
社区养老服务情况的详细汇报，
并对办事处居家养老工作取得的
成绩给予充分肯定。陈平山要
求，要加大资金政策支持，适当扩
充完全公益、标准高收费低等不
同的服务层次，以解决不同家庭
差异化需求问题。马安庄表示，
办事处应加大扶持力度，多方联
动，提供更多的场地，加大养老服

务中心宣传力度，丰富养老服务
形式，全区域铺开“政府+专业机
构服务”的模式，真真正正关爱老
人、服务老人、照料老人。

在商都路便民服务中心，
马安庄现场查看了党建园地、
喜阅书房、乒乓球室、戏曲室等
功能室的建设情况，听取了设计
布局、建设理念等相关情况的汇
报。马安庄要求，一是在保证质
量和安全的前提下，高规格、高

标准、高要求，合理安排布局，加
快建设、打造进度。二是立足实
际，整合辖区资源，从群众的实
际需求出发，有效发挥便民服务
中心公共服务职能的巨大优势，
争取早日对外开放。三是充分
发挥基层党组织核心引领作用，
坚持好“党建+”模式，把基层党
建工作植根在服务群众工作上，
把各项惠民举措落到实处。
记者 马燕 通讯员 范锴锴

郭程明主持召开养殖污染治理工作推进会

继续做好养殖污染治理扫尾工作


